

日々輝便り



日々輝学園高等学校 神奈川校
学校便り No.7
令和6年10月1日発行
校長 酒井 道尚

制限のない輝跡祭！

やっとここまで来ました！飲食等の制限がない輝跡祭がやってきます。この日をどんなに待ち望んだことか…。とりわけコロナ禍で制限を余儀なくされてきた3年生のみなさんには、輝跡祭を思う存分楽しんでほしいと思います。（私は久しぶりの飲食店に期待！）

とは言っても「張り切りすぎ&調子に乗りすぎ」は禁物。こういう期間だからこそ、周囲への気配りをちょっぴり心がけてほしいと思います。みなさんが何かに夢中になる姿を見るのは嬉しいですし、そうなることを望んでいます。それでも、他者の気持ちを考えた上で何かに熱中することができれば、ひとつ上のステージが見えてくると思うのです。

桑山先生のご家族よりお花をいただきました！

桑山先生(前校長)のご葬儀に、生徒会を代表して玉川さん(3B)と相原さん(3B)が参列してくれました。そのお礼として、たくさんのお花をご家族が持ってきてくださいました。直接、生徒会の二人に渡したいとのご希望でしたので、そのような場を設けたところ、懐かしい話に涙あり、笑いありで大変貴重な時間を過ごすことができました。二人とお話できてよかったと奥様がおっしゃっていました。桑山家よりいただいたお花は玄関や花壇(HIBIKI-KADAN)で大切に育てたいと思います。



★1年生・体験学習について 10/21~23 2泊3日 in 塩谷町(栃木県)

10月21日(月)より1年生の体験学習を予定しています。初めての宿泊行事なので心配している人も多いと思います。カウンセラーが同行しますし、さまざまな配慮が可能ですので過度に心配する必要はありません。ひとりでも多くの1年生に参加してもらいたいと思います。農作業、ドローン、陶芸、うどん打ちなどのメニューを用意しました。ぜひ楽しんでください。

【ちょっと・耳より情報♪】

10月5日(土)にPTA本校見学会を実施します。1年生のみなさんより一足早く塩谷町を訪れるわけで、そのようなご家族がいる人は現地の様子を前もって聞くことができますね。ぜひ聞いてみてください。

また、10月下旬の塩谷町、朝晩は冷え込みます。宿にはストーブが出ていることも…。それくらい冷えるのです。寒さ対策をお願いします。



↑ 昨年度の様子

【保護者の皆様へ】

輝跡祭は、11日プレオープン、12日一般公開となります。すべての制限を解除しましたので、多くの保護者の皆様のお越しをお待ちしております。保護者の皆様もお楽しみください。

